

Mitgliederversammlung der SPD Beverungen würdigt langjährige Mitglieder

Beverungen, 27. September 2024 – In einer Mitgliederversammlung der SPD Beverungen wurden am vergangenen Freitag verdiente Mitglieder für ihre langjährige Treue und ihr unermüdliches Engagement für die Sozialdemokratie geehrt.

Die Veranstaltung, die im Hotel Asado in Beverungen stattfand, bot den Mitgliedern zunächst die Gelegenheit, mit Bürgermeister Hubertus Grimm über seine politische Arbeit zu diskutieren und einen Ausblick auf anstehende Projekte wie den Neubau der Grundschule und des Hallenbads zu erhalten. Anschließend war der Abend geprägt von Dankbarkeit und Anerkennung für die Lebensleistungen der Jubilare.

Hans-Josef Vieth, Gudula Schwarz und Ludwig Groppe wurden für ihre beeindruckenden 45 Jahre Mitgliedschaft in der SPD ausgezeichnet. Ihre kontinuierliche Unterstützung und ihr Einsatz für die sozialdemokratischen Werte haben die Partei in Beverungen maßgeblich geprägt.

Roger van Heynsbergen, der seit 50 Jahren Mitglied der SPD ist, wurde für seine außergewöhnliche Lebensleistung und seinen unermüdlichen Einsatz für eine gerechtere, sozialdemokratische Welt geehrt. Seine langjährige Erfahrung und sein Wissen haben die SPD Beverungen in vielen schwierigen Zeiten unterstützt und gestärkt. Sein Engagement in der Kommunalpolitik und seine Bemühungen um soziale Gerechtigkeit wurden besonders gewürdigt.

Auch Renate Müller, Peter Dyckhoff, Annegret Schwiertz, Anneliese Bartolles und Günter Spieker wurden für ihre 40-jährige Mitgliedschaft geehrt. Ihre Beiträge zur Sozialdemokratie in Beverungen sind zahlreich und vielfältig. Sie haben das Leben vieler Menschen positiv beeinflusst.

Markus Bartolles, der seit 30 Jahren Mitglied der SPD ist, wurde ebenfalls für seine langjährige Treue und seinen Einsatz für die Partei geehrt. Sein Engagement für die Vertretung des Ortsteils Dalhausen sowie Bemühungen, Beverungen zu einer familienfreundlichen Stadt, die für junge Familien interessant ist zu entwickeln, sind hervorzuheben.

Die SPD Beverungen blickt auf eine lange Tradition des Engagements und der politischen Arbeit zurück. In den letzten Jahren hat die Partei zahlreiche Erfolge erzielt, darunter die Förderung von Bildungsprojekten und die Unterstützung sozialer Initiativen. Besonders hervorzuheben ist der Einsatz gegen das geplante Logistikzentrum für Atommüll in Würgassen, bei dem die SPD Beverungen erfolgreich eine führende Rolle gespielt hat.

Die Ehrung der Jubilare ist ein Zeichen der Wertschätzung und des Respekts für ihre langjährige Treue und ihren unermüdlichen Einsatz. Sie sind Vorbilder für die jüngeren Generationen und zeigen, dass politisches Engagement und der Einsatz für soziale Gerechtigkeit auch über Jahrzehnte hinweg Früchte tragen können.

Die Mitgliederversammlung endete mit einem herzlichen Dank an alle Geehrten und einem Ausblick auf die zukünftigen Herausforderungen und Ziele der SPD Beverungen. Gemeinsam wollen sie weiterhin für eine gerechte und solidarische Gesellschaft kämpfen und die Lebensqualität der Menschen in Beverungen verbessern.